

“ Nous pourrions citer à l’infini de semblables vœux restés sans succès apparent, parce que, au regard de Dieu, qui prévoit tout, leur réalisation serait inutile ou dangereuse et nullement efficace pour une bonne année.

“ Qu’est-ce qu’une bonne année ?

“ Une bonne année, aux yeux de l’homme du monde, de cet *homme animal qui n’entend rien aux choses de Dieu*, est une année exempte de toute peine, de toute souffrance ; une année pleine de prospérité et de plaisirs temporels. C’est bien celle des animaux, qui n’ont que la vie présente.

“ Une bonne année, selon le cœur des grands saints, est l’opposé de celle qui est souhaitée dans le monde ; c’est une année pleine de souffrances, d’humiliations et de sacrifices acceptés pour la gloire de Dieu ; et quand une année de cette nature est couronnée par le martyre, ils sont au comble de leurs vœux. Mais combien peu connaissent les trésors cachés dans le mystère de la croix ! et que les grands saints sont rares parmi nous !

“ La bonne année de la famille chrétienne est celle où *le règne de Dieu et de sa justice* sera le plus fidèlement respecté par tous les membres de cette famille. La paix et le vrai bonheur dépendent de cette fidélité, et quant aux autres avantages même temporels, ils *seront donnés par surcroît*, si Dieu les juge utiles au bien des âmes.”

La bonne année pour les enfants de Saint-François c’est une grande fidélité à la règle, c’est un grand amour pour la pénitence, le zèle pour la propagation des principes du Tiers-Ordre, la prospérité, les joies de la famille ; le bonheur domestique, la santé, l’abondance peut-être, nous viendront de la bonté de Dieu pour nous.

C’est cette bonne année que nous souhaitons à tous, frères et sœurs du Tiers-Ordre, à tous nos abonnés et lecteurs, accompagnant nos vœux d’une prière à notre séraphique Père saint François, le suppliant de nous bénir tous et de nous conduire un jour au sein de sa bienheureuse famille au ciel.

---

O Christ, tu n’as pas su te défendre de l’amour, il t’a fait venir du ciel en terre. Par amour tu es descendu à cet abaissement, tu as cheminé par le monde comme un homme méprisé, tu n’as voulu posséder ni maison, ni champ, mais tu as choisi la pauvreté pour nous enrichir.

*St François—Cantique de l’amour.*